

Sanierung der Fäkaliengrube im Tierheim - Teil 3

Die Sanierung der Abwasserarbeiten sind weiter fortgeschritten. Der erste Bauabschnitt ist abgeschlossen. Die Gehege sind mit neuen Abwasserleitungen versehen worden. Über 60 Meter lang sind die Abwasserleitungen in den Gehegen saniert worden, die Abflüsse in Richtung des Abwassersammelbeckens sind schon installiert.

Die Spendengelder von Euch – nochmals vielen Dank dafür – sind jetzt aufgebraucht und wir hoffen, dass Ihr uns noch weiterhin unterstützen könnt. Wie wir früher berichtet hatten, sind die Fäkalien in dem Sammelbecken eingetrocknet, da die alten Abwasserleitungen nicht mehr so funktioniert haben, wie sie sollten. Sie waren verstopft und kaum noch drang Wasser hindurch.

Unsere Mitarbeiter mussten die Reinigung in den Gehegen mühsam per Hand vornehmen und den Kot per Schubkarren transportieren.



Unsere nächste Herausforderung ist das Ausbaggern des getrockneten Hundekots in der Fäkaliengrube. Hierfür werden ein LKW und ein Bagger benötigt. Nach der Leerung der Grube würden die Abwasserleitungen bis zur Grube verlängert werden können und die komplette Sanierung wäre abgeschlossen.



Vielen Dank, dass Ihr uns die erste große Last von den Schultern genommen habt. Wir würden uns freuen, wenn Ihr uns nochmals unter die Arme greifen könntet für das Projekt Teil 2.

Gern halten wir Euch über die Baumaßnahmen weiter auf dem laufenden!

Euer Team von Animal Protection